



PARTICIPA SECRETARIA DE LA HONESTIDAD EN LA PRIMERA ASAMBLEA PLENARIA DE LA COMISIÓN PERMANENTE DE CONTRALORES ESTADOS-FEDERACIÓN



Lunes 29 de enero de 2024

** Rosina del Villar Casas fungirá como Coordinadora Regional Propietaria de la Zona Noroeste de la Comisión.*

CIUDAD DE MÉXICO- La Titular de la Secretaría de la Honestidad y de la Función Pública (SHFP) Rosina del Villar Casas, en representación de Baja California, participó en la Primera Asamblea Plenaria 2024 de la Comisión Permanente de Contralores Estados-Federación (CPCE-F), al lado de los contralores de las distintas entidades federativas.



En el acto inaugural encabezado por Roberto Salcedo Aquino en su carácter de Secretario de la Función Pública y Presidente de la CPCE-F; realizó la toma de protesta de los integrantes de la Comisión Permanente, en la que Rosina del Villar Casas fungirá como Coordinadora Regional Propietaria de la Zona Noroeste, también se contó con la participación especial del Juan José Serrano Mendoza, Secretario de la Contraloría General de la Ciudad de México y Coordinador Nacional saliente de la CPCE-F, Rosa Cristina Buendía Soto, Contralora General del Estado de Baja California Sur y Coordinadora Nacional electa de la CPCE-F y Eduardo Gurza Curiel, Coordinador General de Fiscalización de la Secretaría de la Función Pública y Presidente Suplente de la CPCE-F.



Durante el evento se presentó a los integrantes el Plan Anual de Trabajo 2024 de la CPCE-F, dando a conocer las actividades de la región Noroeste, la cual está integrada por los estados, Baja California Sur, Chihuahua, Sonora, Sinaloa y Baja California, siendo este último quien dará cumplimiento a la línea de acción en materia de control interno, la cual tiene como objetivo promover la profesionalización de las personas servidoras públicas en las obligaciones de dicha materia.

Dichas reuniones nacionales son una oportunidad para coadyuvar y homologar esfuerzos en materia de anticorrupción, para fortalecer una administración pública eficiente, eficaz y transparente, así lo manifestó la Secretaria de la SHFP.